



# 12月ちゅういっぷぐみだより



尚徳福社会 仲町保育園  
2024年12月1日

吹き抜ける風がますます冷たくなってきました。一方で透き通った青空を見上げると心地良さを感じられる季節でもあります。日中はとても天候が良いため、戸外遊びを楽しんでいます。子どもたちは「さむ〜い」と言いながら、全身を動かし、遊ぶうちに体力もついてきたようです。そして、本格的な寒さに冬の訪れを感じる時期になりました。防寒対策や健康観察など、体調管理にも気をつけていながら、元気いっぱい寒さを乗り越えたいと思います。

## 相手の気持ちはどうかなあ

自分の気持ちを友達に伝えられるようになり、友達にも思いがあることを少しずつ知り始めています。劇ごっこの中で、同じ役の子とどんなイメージを持っているのか共有しました。「なるほど」「へえー！」などと、自分と異なる考えもあるのだと気付ける時間になったと思います。またカレーパーティーのために、さつまいもスタンプを行いました。何色にするのかを決める時は子どもたちで話し合う機会を作りました。話はまとまらず中々決まりませんでした。が、「どうやって決める?」「こうしよう?」などと提案する姿もありました。

そして、自分がされて嬉しいこと?自分が言われて悲しいこと?置き換えて考えることも、相手の思いを受け入れる一つです。今後子どもたちの成長をしっかり見守っていきます。

## 今月のわらい

- いろいろな素材に親しみ、イメージや思いを自分なりに表現して楽しむ。
- 身近な自然と十分に触れ合い、興味を持って見たり、考えたりして遊ぶ。

## 12月の予定

- 2日(月) 観劇会(人形劇)
- 3日(火) 幼児身体計測
- 11日(水) 英語であそぼう
- 14日(土) 幼児大きくなった会
- 18日(水) 英語であそぼう
- 19日(木) 避難訓練
- 24日(火) サンドイッチピュッフェ
- 25日(水) 冬のお楽しみ会

## もうすぐで大きくなった会

本番まで残り2週間を切り、いよいよ近づいてきました。役になりきることを楽しんで取り組んでいます。子どもたちが声を合わせて言うセリフがあるのですが、毎度可愛すぎるため、大きくなった会までどうぞ楽しみにお待ちください。



## 保健指導がありました

11月20日看護師から手洗いと性についてのお話がありました。手洗いでは「あわあわ手あらいのうた」に合わせて指先や手首などしっかり洗っていた子どもたち。食事の時、咳エチケットした時、トイレの後、外から戻った後、清潔にすることを知りました。体の仕組みについては、大事な部分がみんなにあること。プライベートゾーンを守るために相手に伝えること。等絵本を通して知ることができました。

## \*お知らせ\*

個人面談の際、触れさせていただいた通り、箸について12月から給食時に進めていきます。箸は危険性も伴うため、マナーや使用方法等も知らせていながら安全に努めていきたいと思っております。またご不明な点がございましたら、担任までお知らせください。

## 今月のうた

「ジングルベル」「サンタはいまごろ」  
「きよしこの夜」

クリスマスがもうすぐ来る!というわくわくした気持ちにしてくれる曲です。